



Aktz.:

**Antwort zur Anfrage Nr. 1187/2010 der CDU-Stadtratsfraktion betr. Grabungen Altenauergasse (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- 1. Warum ist es noch nicht zu den angekündigten Grabungen in der Altenauergasse gekommen, obwohl die entsprechenden Mittel bereitstehen?**
- 2. Welche Hinderungsgründe gibt es?**

Nach Auskunft des Landesarchäologen sowie des Amtes für Wirtschaft und Liegenschaften sind die Vertragsverhandlungen bezüglich der Grabungsmaßnahmen in der Birnbaumgasse fast abgeschlossen. Die Landesarchäologie wird mit der wissenschaftlichen Grabung im Frühjahr 2011 beginnen. Die Grabung wird wichtiger Teil des Jahresprogramms "Mainz - Stadt der Wissenschaft 2011" sein. Im Jahr 2010 werden vorbereitende Maßnahmen für die Grabung vor Ort erfolgen.

Mainz, 23. Juni 2010

Gez.

Marianne Grosse  
Beigeordnete